

Fulda Challenge 2014: Team Österreich legt am ersten Tag vor

Zum 14. Mal wird die Fulda Challenge am Yukon River ausgetragen. Neben Zehnkampf bei arktischen Temperaturen muss technisches Verständnis und fahrerisches Können unter Beweis gestellt werden. Am ersten Tag lag das Team Österreich mit Sandra Höllnsteiner und Markus Walzel vorn. Bei minus 20 Grad wurde der Biathlon-Wettbewerb ausgetragen, neben dem sportlichen Wettkampf wurden technische Aufgaben bewältigt, alle vier Räder am Fahrzeuge mussten gewechselt werden.

Blind Fahren, nur nach Angaben des Beifahrers, erfordert ein gutes Teamgefühl und ist eine große fahrerische Herausforderung. Auch das wurde vom Team Österreich hervorragend gemeistert. Die Nacht wurde bei arktischen Temperaturen im Zelt verbracht. Das prominente Team mit Surfmeisterin Janni Hönscheid und Moderator Frank Buschmann belegten am ersten Tag des Wettbewerbs den letzten Platz.

(ampnet/mz)

Bilder zum Artikel



Fulda Challenge 2014: Janni Hönscheid.



Fulda Challenge 2014.



Fulda Challenge 2014: Markus Walzel.



Fulda Challenge 2014: Janni Hönscheid.



Fulda Challenge 2014.



Fulda Challenge 2014.



Fulda Challenge 2014.



Fulda Challenge 2014: Julia Meyer und Raffael Zelleer.



Fulda Challenge 2014: Teambesprechung mit Hans Joachim Stuck.



Fulda Challenge 2014: Teambesprechung mit Hans Joachim Stuck



Fulda Challenge 2014.



Fulda Challenge 2014.



Fulda Challenge 2014: Miriam Höller.



Fulda Challenge 2014: Sandra Höllnsteiner und Markus Walzel vom Team Österreich waren die Sieger des ersten Tages.



Fulda Challenge 2014: Janni Hönscheid.



Fulda Challenge 2014.



Fulda Challenge 2014.



Fulda Challenge 2014.



Fulda Challenge 2014.



Fulda Challenge 2014.
